



Twitter informará a casi 700 mil usuarios que interactuaron con cuentas falsas de Rusia

Twitter afirma que cerca de 700 mil personas tuvieron interacción con cuentas falsas vinculadas al gobierno ruso, por lo que la compañía informó el viernes que dará aviso a todas las personas involucradas.

El año pasado la compañía identificó miles de cuentas de Twitter asociadas con la Agencia de Investigación de Internet, un ejército considerado como «troll», de Rusia, vinculado con el gobierno de San Petersburgo que trabajó para sabotear las elecciones presidenciales de 2016 en Estados Unidos y promover el caos y la división en la sociedad estadounidense.

«Según nuestro compromiso con la transparencia, estamos enviando notificaciones por correo electrónico a 677,775 personas en Estados Unidos que siguieron una de estas cuentas o retuitearon un tuit de dichas cuentas durante el periodo electoral», informó Twitter en una publicación en blog.

También mencionó que encontraron 200 cuentas vinculadas al grupo en cuestión. Ante esto, informó al Congreso el otoño pasado que identificó 2,752 cuentas vinculadas al grupo. El viernes, Twitter informó que desde entonces ha identificado 1,062 cuentas adicionales, con lo que el total asciende a 3,814. Todas las cuentas enviaron más de 175 mil tuits.

Twitter aseguró que entregará los detalles de las cuentas adicionales al Congreso. Además, informó que encontraron más de 50 mil cuentas automatizadas vinculadas a Rusia, que tuiteaban sobre las elecciones presidenciales.

Entre las personas que recibirán los correos electrónicos, seguramente estarán algunos miembros actuales y anteriores de la administración de Trump, así como un miembro de la familia Trump.

Kellyanne Conway, consejera de la Casa Blanca, retuiteó un mensaje de una de las cuentas vinculadas con el IRA, @TEN_GOP, que se diseñó para que pareciera estar dirigida por el Partido Republicano de Tennessee, unos días antes de las elecciones de 2016.



Twitter informará a casi 700 mil usuarios que interactuaron con cuentas falsas de Rusia

Por otro lado, el ex asesor de seguridad nacional general, Michael Flynn, su hijo, Michael Flynn Jr y el ex asistente adjunto del presidente Sebastián Gorka, siguieron una cuenta separada vinculada al IRA, según informó CNN el año pasado.

Twitter dijo el viernes que está invirtiendo en tecnología para ayudar a «*detectar y mitigar el efecto en los usuarios de la actividad coordinada y automatizada de las cuentas falsas*».